
2013 年 2 月 4 日 

生徒会主催の討論会が行われました 
 

  放課後の時間を利用して、生徒会主催の討論会が

開催されました。 

１年生～３年生までが参加し、各グループごとに

討論を行いました。 

前のトピックスへ

テーマは「大事なことを伝えるのはメールのやりとりでいいのか？」。 

高校生にとっても身近なテーマで、どのグループでも活発な議論が行われていました。 
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